
交通の問題点・課題 整備への期待 その他 

• 国道１９１号の須佐～宇田間の大刈トン
ネルで、乗用車が自転車と接触する事
故があった。トンネル内の照明を明るく
してはどうか。また、歩行者・自転車と
自動車をしっかり分離してほしい。 

• 台風時は、越波で道路が冠水すること
があり、越波対策をしっかりして欲しい。 

• 国道１９１号の中津交差点は、身長より
も高く水没したことがある。国道が水没
することはあってはいけない。中津橋の
架け替えを実施中だが、この機会に嵩
上げをしてはどうか。 

• 歩道と車道に段差があり、障害者には
危険である。出来る限り段差をなくして
ほしい。また、音声信号を設置して欲し
い。 

• 国道と歩道の間に植え込みがあり、枝
が歩道に落ちた場合、非常に危険であ
る。2年に1回は剪定をしてほしい。 

• トンネル内の照明が非常に暗い箇所が
あるため、改善してほしい。 

• 国道１９１号は、頻繁に通行止めや片
側通行等の交通規制が実施されており、
根本的な解決策として、高規格道路、
バイパスを整備して欲しい。 

• 地域内の生活道路の改良が必要と感じ
ており、カーブ区間を少し拡幅するなど、
高齢者にやさしい道路整備を進めて欲
しい。 

• 県道に街灯がない箇所が多い。歩行者
が縁石でつまずくことがあり、また、防
犯の観点からも街灯の設置をお願いし
たい。 

• 国道１９１号は、累積雨量が１００ｍｍを
超えると通行止めになるが、通行止め
となった場合、阿武町から須佐方面に
行くため、相当な距離を迂回しなければ
ならず、代替路となる県道の整備を進
めて欲しい。 
 

• 須佐トンネルは、水害時に流水のバイ
パスとなり、中津の市街地に水が侵入
していた。道路新設の際は、川より高い
場所に整備するように留意して欲しい。 

• 道路の問題点・課題に対して、すぐに対
応できるフットワークの軽さが重要であ
る。 

• 地域の暮らし、安全、教育の観点から
道路の整備は重要である。 
 
 

 
 

 
 

【萩地域】の主な意見 ～地域の道路・交通の問題点や課題、整備に対する期待～ 


